

Vortragsjahr 1988/1989

Prof. Dr. med. Hans Weber

<i>Datum</i>	<i>Referent</i>	<i>Thema</i>
07.06.1989	Prof. Dr. med. Fritz K. Beller, Direktor der Frauenklinik der Westf. Wilhelms Universität, Münster	„Der Gestaltwandel gynäkologischer Krankheitsbilder in den letzten 50 Jahren; erlebt in zwei Kontinenten“
17.05.1989	Dr. med. J. Schara, Direktor des Institutes für Anästhesiologie Klinikum Wuppertal-Barmen	„Die Betreuung terminal Kranker mit Krebschmerz“
19.04.1989	Prof. Dr. med. G. J. Dietze, Medizinische Fach- und Kurklinik Bühlerhöhe, Bühl	„Die Bedeutung des Kallikrein-Kinin-Systems für Hypertonie und Diabetes“
15.02.1989	Priv.-Doz. Dr. med. W. Holzgrewe, Universitätsfrauenklinik Münster	„Vorgeburtliche Medizin – Fortschritte und Probleme“
25.01.1989	Prof. Dr. Hans Peter Rosemeier, Institut für Medizinische Psychologie Fachbereich Grundlagenmedizin Freie Universität Berlin	„Medizinpsychologischer Umgang mit Intimität“
14.12.1988	Prof. Dipl. Ing. G. Schauf, Gesellschaft für Medizin und Technik, Bergische Universität, Gesamthochschule Wuppertal	„Audiologie: Hörschäden, Hörschutz, Hörhilfen“
26.10.1988	Prof. Dr. med. K. Heilmann, Institut für Untersuchung technologischer und Wirtschaftlicher Entwicklungen im Gesundheitswesen GmbH., München	„Arzneimittelsicherheit - Die Bedeutung von Information und Kommunikation“
28.09.1988	Priv.- Doz. Dr. S. Öhl, Chefarzt der Med. Klinik der Kliniken St. Antonius, Wuppertal	„Die Bedeutung der autologen und allogenen Knochenmarktransplantation in der Behandlung hämatologischer Erkrankungen und solider Tumoren“